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■第210回国会（臨時会）が開会
(2022.10.3)

10月３日(月)から第210回国会
（臨時会）が始まりました。
会期は、12月10日(土)までの69日間
となっています。
物価高騰に対する総合経済対策の補
正予算をはじめ、障害者総合支援法
や港湾省エネ法、新型コロナ旅館業
法、民法など18本の法案、１本の条
約が審議される予定です。

■予算委員会に出席しました( 2022.10.17)
今国会から、新たに観光立国調査会とリ

ニア新幹線の関係のお役を戴きました。双
方とも、国と地域の発展にとって重要な課
題ですので、しっかりと声を届けて参りま
す。

私は、これまでの議院運営委員会、財務金融委員会、環境委員会、政治倫理の確立及
び公職選挙法改正に関する特別委員会の委員会に加え、さらに政治倫理審査会のメン
バーにもなりました。
今国会は、予算や法案以外の部分で厳しい与野党の攻防が予想されていますので、特に、
議院運営委員会においては緊張感を持った対応をしなければなりません。
国民のための議論が出来るようしっかりとお役を果たして参ります。
開会式に天皇陛下をお迎えするにあたり、国会正門前で衆議院議員の同期で写真を撮り
ました。

■三重加藤牧場へ(2022.10.8)
現下の飼料価格高騰や牛肉の卸売価格

の下落、牛糞の再利用、耕畜連携の取組
などについてご教示戴きました。牧草な
どの飼料価格が２年前の1.3〜1.5倍、ガ
ソリン代や電気代の高騰など生産費の急
激な上昇があるにも関わらず、コロナの
影響により、牛肉の卸売価格が下落して
いる厳しい現状を伺いました。

■月例街宣活動(2022.10.23)
恒例となりました自民党三重県第三

選挙区支部の月例街宣活動です。四日
市、菰野、いなべ、東員、桑名、朝日
の11か所で実施しました。

■砂防事業の推進にかかる要望活動
(2022.10.19)
砂防事業促進議員連盟の要望を財務大臣

に申し入れました。
主な内容は、砂防関連事業の強力な推進、
甚大な土砂災害が発生した箇所における迅
速な復旧・復興、土砂・洪水氾濫や流木災
害に対する対策の強化などです。
■水産政策の推進にかかる要望活動
(2022.10.19)
水産政策推進議員協議会の要望を財務大

臣申し入れました。
主な内容は、物価高騰等による経営への影
響緩和対策、食料安全保障の強化に向けた
構造転換対策等などです。

■自動運転車「NAVYA ARMA」試乗
はじまりのいち (2022.10.1)
自動運転車「NAVYA ARMA(ナビヤ

アルマ)」に試乗しました。四日市市で
は、国が整備する「バスタ四日市」や
リニア中央新幹線の東京・名古屋の開
通を見据え、近鉄四日市駅とJR四日市
駅の駅前広場再編が計画されています。

ただ、一方で、それを嘆くばかりではなく、牛糞や豚糞を肥料に変えて、地域の水田
や畑作農家と連携する取組を始められているとのことでした。食料安全保障の観点から
も大変興味深い挑戦だと感服致しました。地域の第一次産業を支援して参ります！
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・政治倫理の確立及び公職選挙法改正
に関する特別委員会
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【主な党役職】
・国会対策委員
・中小企業・小規模事業者政策調査会幹事
・スポーツ立国調査会
スポーツ・ホスピタリティＰＴ幹事

・団体総局法務・自治関係団体委員会副委員長
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■四日市事務所を開設致しました！
この度、あさけプラザ近隣にて、新たに

自由民主党三重県第三選挙区支部
四日市事務所
を開設する運びとなりました。
今後ともご指導ご支援を賜りますよう

お願い申し上げます。
【新事務所詳細】
〒510-8028 三重県四日市市下之宮町345-1
（旧 三十三銀行大矢知東支店）
電話：059-324-0661 FAX：059-324-3945

■四日市市にて合同国政報告会を開催 (2022.10.7)
四日市市で初めて川崎ひでと代議士と共に合同

国政報告会を開催しました。
スペシャルゲストは、森 智広四日市市長です。
四日市市の発展を支える道路事業や港湾事業の今
後、また、2027年のリニア中央新幹線（東京―名
古屋間）の開通に合わせ、中央通りや駅前広場の
整備を含んだ近鉄四日市駅、ＪＲ四日市駅周辺再
開発の核となるバスタプロジェクトの推進に尽力
して参ります。

■石原まさたか いなべ地区後援会
発足式(2022.10.9)
この度、いなべ地区後援会が発足しま

した。11月５日(土) 14時から、員弁コ
ミュニティプラザにて後援会設立総会を
開催予定です。いなべ市・東員町の支援
者の皆様は、ぜひご参加いただけますと
幸いです。

■東海環状自動車道 整備推進に関する
要望(2022.10.11)
いなべ市 日沖市長・三重県県土整備

部 若尾部長・(株)デンソー大安製作所
滝所長・中部経済連合会 栗原常務理事
より道路整備に関する提言書を受け取
りました。

■食料安全保障予算等にかかる
重点要望(2022.10.13)

JA三重中央会 谷口代表理事会
長から、食料安全保障の強化と
持続可能な農業・農村の実現に
向けて、食料安全保障予算等に
かかる重点要望を承りました。

■木曽川左岸堤防 耐震･高潮対策に関する
要望活動(2022.10.25)
国土交通省 大臣官房 佐藤技術審議官へ

木曽川左岸堤防 耐震･高潮対策に関する要
望活動を実施しました。

■四日市歯科医師会設立60周年記念
祝賀会に出席しました (2022.10.16)


